



名前を呼ばれた新入園児が恥ずかしそうにお返事(4/3 奥春別森の保育園)



お兄さん、お姉さんが校歌を披露(4/7 川湯小学校)



担任の先生と手をつないで(4/7 美留和小学校)



新入生代表による宣誓(4/8 弟子屈高校)



上級生の合唱に聴き入る(4/8 弟子屈中学校)



たくさんの拍手に迎えられて入場(4/7 弟子屈小学校)



お兄さん、お姉さんから新入生にお花が(4/7 奥春別小学校)



喜びいっぱいの入場(4/7 和琴小学校)



新入生代表が誓いの言葉を(4/8 弟子屈中学校)



初めてのことばかりでちょっと不安も(4/5 摩周丘幼稚園)



ドキドキの集団生活のはじまり(4/3 おひさま保育園)



新入園児が元気にお返事(4/2 川湯保育園)



手を挙げて元気よく「ハイ！」(4/7 弟子屈小学校)



野球部員らが校歌を紹介(4/8 弟子屈高校)



新入生が中学生としての誓いを(4/8 川湯中学校)

期待に胸らむ胸 夢いっぱいの春 入園式 入学式

4月2日から8日にかけて、町内保育園・幼稚園の入園式と、各小・中学校、高等学校の入学式が行われました。
今年、入園・入学したのは、園児52人、小学生73人、中学生64人、高校生47人の計235人。やや緊張した面持ちで式に臨み、新生活への期待と不安に胸を膨らませているようでした。
夢と希望にあふれた新しい春の始まりです。